



## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **A. Jenis dan Pendekatan Penelitian**

Metode penelitian ilmiah digunakan untuk menemukan, mengembangkan, dan menguji kebenaran sesuatu, dan metode penelitian meliputi alat, teknik, dan metode. Dalam suatu penelitian, metode sangat penting karena memungkinkan dilakukannya kegiatan secara terencana dan sistematis, serta data yang diperoleh lebih akurat dan terpercaya. Pada penelitian ini, peneliti menggunakan pendekatan kualitatif.<sup>1</sup>

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) yang berusaha untuk mengumpulkan data dari para jamaah di Batola Residence dengan tehnik wawancara, observasi dan sebagainya, penelitian ini bersifat kualitatif karena peneliti turun langsung ke lokasi pengajian dan mewawancarai para jamaah sebagai data untuk hasil penelitian

Penelitian ini di harapkan untuk bisa memberikan gambaran lebih jelas mengenai pengajian Tauhid sifat 20 di Batola Residence dalam pandangan jamaah, bagaimana para jamaah tertarik dengan pengajian yang berlokasi jauh dari pemukiman warga.

#### **B. Lokasi dan waktu peneltian**

Lokasi pada penelitian ini bertempat di jalan Trans kalimantan, kecamatan Alalak Kabupaten Barito kuala kompleks Batola Residence, kota Banjarmasin, Provinsi Kalimantan selatan adapun waktu penelitian ini dimulai pada tanggal 21

---

<sup>1</sup> Azwar, *Metode Penelitian*, (Yogyakarta: Pustaka Belajar, 2005 ), hlm.5

November 2022 sampai 21 juli 2023

### **C. Subjek dan Objek Penelitian**

#### 1. Subjek Penelitian

Subjek pada penelitian ini merupakan individu yang memberikan informasi atau keterangan mengenai lokasi penelitian, adapun individu tersebut yang memberikan keterangan disebut sebagai informan atau orang yang memberikan informasi kepada peneliti.<sup>2</sup>

Subjek dari penelitian ini adalah para jamaah yang berhadir di Batola Residence sebagai sumber subjek pertama, namun di beberapa kesempatan peneliti juga melakukan wawancara kepada warga yang bertempat tinggal dekat dengan lokasi pengajian untuk menambah informasi atau memperjelas penelitian.

#### 2. Objek Penelitian

Objek penelitian merupakan tujuan dalam memperoleh data. Objek penelitian ialah suatu nilai, objek penelitian juga dikenal dengan suatu kegiatan yang mempunyai nilai untuk di teliti.

Objek penelitian disini adalah pengajian Tauhid sifat 20 yang di pimpin oleh Abah Guru Anum atau dikenal dengan Muhammad Kusyairi, penelitian ini dilakukan yang bertujuan untuk melihat bagaimana pengaruh pengajian tauhid sifat 20 di Batola Residence terhadap jamaah maupun lingkungan tersebut.

### **D. Data dan Sumber Data**

#### 1. Data

Data dalam penelitian ini terbagi menjadi 2 yaitu data primer dan data

---

<sup>2</sup> Rahmadi, *Pengantar Metodologi Penelitian*, 61-62

sekunder

a. Data Primer

Data Primer adalah data yang diperoleh dari sumber data yang langsung memberikan informasi kepada peneliti. Data primer di sini adalah perspektif jamaah yang di peroleh secara langsung dari sumber pertama atau para jamaah di pengajian tauhid sifat 20 di Batola Residence.

b. Data Sekunder

Data Sekunder adalah data tambahan untuk melengkapi data pertama, adapun data sekunder disini bisa berupa, buku, hasil penelitian, dan lain lain.

2. Sumber Data.

Dalam upaya untuk melakukan penelitian ini jelas harus memiliki sumber data agar penelitian bisa di pertanggung jawabkan dan terpercaya, adapun sumber data utama dari penelitian ini adalah Jamaah pengajian Tauhid sifat 20 di Batola Residence/

### **E. Tehnik Pengumpulan Data**

a. Observasi

Observasi adalah Teknik pengumpulan data dengan cara mengamati dan melihat keadaan dilapangan secara langsung. Dalam tehnik observasi ini peneliti mengamati dan meneliti secara langsung jamaah di Pengajian Tauhid sifat 20 Batola Residence

b. Wawancara

Wawancara adalah teknik pengumpulan data yang berhadapan langsung dengan sumber data atau individu yang ingin di tanyakan, untuk menggali

informasi dari individu tersebut, informasi itu akan digunakan sebagai data untuk proses penelitian yang akan di adakan.

## **F. Teknik Pengolahan Data dan Analisis Data**

### **a. Teknik Pengolahan Data**

Setelah data-data telah terkumpul maka di lakukanlah teknik pengolahan data agar data tersebut tersusun dengan rapi serta mudah untuk di pahami, pertama yang dilakukan adalah proses editing data, cara ini dilakukan untuk mengolah data agar lebih mudah disusun dalam penulisan, *kedua* adalah Klasifikasi data, data-data hasil wawancara dan observasi tadi di kelompokkan menjadi beberapa bagian agar memudahkan penyusunan data. *Ketiga*, adalah verifikasi data, data yang telah di dapatkan di teliti kebenarannya agar tidak ada kesalahan dalam penelitian dan yang terakhir ialah kesimpulan.

### **b. Teknik Analisis Data**

Analisis data merupakan suatu proses untuk mencari dan menyusun data dari hasil observasi, wawancara atau catatan lapangan dalam penelitian, Analisis data digunakan agar penulisan penelitian tidak kacau serta mudah di pahami, Analisis data di lakukan dengan seksama dari hasil wawancara, maupun pengalaman peneliti semua itu kemudian di gabungkan dalam penulisan penelitian